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世界へのプレゼントになろう 2015～2016年度 KNo. 27
Beagift totheworld

RI会長

Rラビンドラン

|樫尾会長挨拶’今日の例会

第1582回 平成28年2月16日（火）

友愛の日

先回の例会

第1581回 平成28年2月9日（火）雨

卓話「ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝと異文化理解でつかむｸﾞD-ﾊﾞﾙ機会」
株式会社GDI]ﾐｭﾆｹｰｼｮｿｽﾞ 代表取締役/CEO

ジェームズ・ヘデン様 蕊蕊
染症で、ネッタイシマカ、ヒトスジシマカによって媒介
され人に感染します｡症状は軽度の発熱､頭痛､閨節痛、

筋肉痛、倦怠感等で特徴的なものは特にみられません。

結膜炎、発疹が見られることもあります。一般に軽症で

約8割は感染しても無症状と言われています｡時にギラ
ン・バレー症候群といって手足の麻痘を起こすこともあ

ります。この麻痩は8～9割の人が半年以内で改善する
と言われています。

頻度も多く問題となっているのは妊婦が感染した時
に胎児の脳の発育障害が起こり、小頭症の児が生まれる

ことです｡機序は解明されていませんが妊婦の羊水から
ジカウィルスの遺伝子が検出され,出産後亡くなった小

頭症の新生児からも検出されており、関連性は確認され
ています。ジカ熱の拡がったブラジルではなんと昨年か
ら今年にかけての4ヶ月程の間に約3,500人もの小

頭症の子供が生まれています。先天性の脳の発達障害で
知能障害も残りますし治療方法もありません｡妊婦がジ

カ熱に感染しないよう緊急対策が迫られています。
2007年にミクロネシア連邦で流行、2013年に

はポリネシアで約1万人の感染が報告されています。日

本では2013， 14年に南方への滞在歴のある3人の
患者さんが報告されていますが､その後の拡がりは見ら

れていません。2015年ブラジルをはじめとする中央、

南アメリカで大流行が見られ､感染者は最大400万人
になるとも言われています。

今年の8月にはブラジルのリオデジャネイロでオリ
ンピックも開かれます｡蚊の駆除対策を行っているよう

ですが、妊婦さん、妊娠予定の人は渡航自粛が勧告され
ています。また一般の人も蚊に刺されないよう，虫除け

スプレー等防蚊対策を行うよう推奨されています。日本

からの渡航者による国内への感染持ち込み､そして日本
国内での二次感染が起こらないよう対策も必要とされ

ています。

WHOの緊急事態宣言は2014年西アフリカで感染

が拡大したエボラ出血熱以来です。エボラ出血熱では

◆我らの生業

◆ビジター紹介 1名

KimSunshine君 （香港ワンチャイRC)

◆ゲスト紹介 1名

（株)GDI]ﾐﾕﾆｹｰｼﾖｿｽﾞ代表取締役JamesHeddenF
◆出席報告

会員39（31 ）名 出席26名

出席率 83．87％

前々回1/26（修正出席率）86．67％
◆バナー交換
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香港ワンチャイRCSunshineKim君

吠谷幹事報告’
1）次週例会終了後、クラブアセンブリー・理事役員会
を開催致します。理事役員・各委員長の方々はご予定
下さい。

2)2016-17年度RIテーマが発表されました。

RIテーマ「人類に奉仕するロータリー」

3）次年度の0-ﾀﾘｰ手帳の申し込みにつきまして、ご入
り用の方は2月23日までにお申し込みください
4）本日配布ご案内：次年度R手帳予約案内／地区研修
協議会案内
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Ｉ ’WHOの対応の遅れが批判されました。今回はブラジル

等での小頭症の多数の発症を受け「国際的に懸念される

公衆衛生上の緊急事態」と宣言し、ジカ熱に対する各国
での感染状況の監視､流行拡大防止に取り組むよう勧告
しています。
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【2月9日】

福井浩道

昨日は妻の誕生日でしたが喧曄をしてしまいまし
た

小林英毅

本日は囲碁会です。 お隣、梅の間でお待ちします
三好 親

舂の家族会皆様ふるってご参加下さい
渡邊源市

キムサンシャイン様香港からようこそ
キムさんと共に舂節を御祝いします

ジェームズ・ヘデン様卓話楽しみにしています
西川豊長 会員誕生日お祝い

萩原喜代子 堀江宏輝 池森由幸

伊藤健文 樫尾富二 加藤重雄
小山雅弘 松岡多加倫 松浦宏紀

鍋野可幸 太田和孝 大谷 恩
佐野 寛 鈴木理之 鈴木聖三
竹内眞三 谷口 優 舎人経昭
碓氷美佳 吉田 玄

本日卓話ゲストJamesHedden様、
香港からのビジターKimSunshine君
ようこそお越し下さいました

計25件 信計60,000RI

【2月2日】

加藤重雄

保育園の職員と老人ホームの職員が表彰してもら
えます。有難うございます。

堀江宏輝 会員誕生日／結婚記念日お祝い
福井浩道 結婚記念日お祝い

足立一郎 萩原喜代子 林 永芳
池森由幸 伊藤健文 樫尾冨二

小林英毅 牧野登志子 柵木充明

松岡多加倫 宮尾紘司 三好親
鍋野可幸 太田和孝 大谷 恩
佐野 寛 笹野義春 鈴木理之

鈴木聖三 竹内眞三 舎人経昭
碓氷美佳 渡邊源市 吉田 玄
優良職員の皆様ようこそお越し下さいました

計27件 ｜合計73,000円｜

〔1月26日】

渡邊源市

名城RAC渡邊博入会長ようこそお越し下さいまし
た。しっかり厄を落として行って下さい
吉田 玄

寒い会場で申し訳ございません
ごゆっくりお過ごし下さい

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子
池森由幸 樫尾富二 小山雅弘
松岡多加倫 宮尾紘司 鍋野可幸
太田和孝 大谷 恩 笹野義舂
鈴木理之 鈴木聖三 谷口 優
舎人経昭 碓氷美佳

良い年でありますようご祈祷お願いします

計19件 陰計48,000円’
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◆卓話

GIobalOpportunityThroughCommumcation
andCulturalUnderstanding-NowlstheTime!

ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝと異文化理解でつかむｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ機会
-NowistheTime!

(株)GDI]ﾐｭﾆｹｰｼｮﾝｽﾞ代表取締役
/CEO

JamesHedden様

（紹介萩原喜代子さん）

ユ

蕊
唖

鷺一，
【プロフィール】

カナダのブリティッシュコロンビ

アリ1111出身。1992年に初めて仙台育

it

英高校へ交換留学生として来日。一旦帰国するものの、
日本が忘れられず1997年より日本在住。その後、OTC
(法人向け海外コミュニケーションセンター)トレーナー

として、約10年間日本人のビジネススキル向上を専門
に、交渉やプレゼンテーション、会議異文化トレーニ

ング、スピーチの向上に特化した、多彩なプログラムパ
ッケージを展開｡受講生が研修を還して自信をつけるこ

とが、 トレーナーとしてのやりがいである。2005年に
会社を設立し、CEOとして現在に至る。仕事以外にお
いては、ボランティアとして東海日本カナダ協会の副会
長を務め､日本とカナダの架け橋の役割を担う｡その他、
2005年より名古屋で萱護施設の子ども達のためにSFN

というボランティア団体を設立し脇約200名の子ども達
の支援をしている。

【スピーチ概要】

ビジネスの国際化が急速に進む中、英語でビジネスする

ことはもはや当然かつ必須という時代にきています。こ
れからの日本はより積極的に外国人労働者を起用して

いくため、あなたが会社を経営していたり、または会社
勤め勤めであったり、そして個人でビジネスをしている
にしても、価値観や信念の異なる文化を背景にもつ人た

ちとビジネス・交流を共にする機会が必ず訪れます。
このグローバルな現代の環境や市場で成功するために

は、国際化、世界的な視点、文化の違いなどを理解しな

くてはなりません。そしてそれらを理解するためには、
ポイントとなる人間関係を築き､維持する必要がありま
す。私はこれまでに様々な企業様に対し、グローバルコ

ンサルティングやそれに付随する研修を提供してまい

りました。この経験をもとに、皆様に国際化やこの変わ
りゆく世界的環境の重要な側面を紹介させていただき

ます。また、異文化理解やグローバルな目標達成に必要
不可欠なコミュニケーションスキルについてもお話い
たします。

そしてさらに、国際社会とつながりを持つ助けになるで

しょう、簡単な言語スキルにも触れてみたいと思います。
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次回例会：平成28年2月25日（木) 16:30 SFヴェルサイユの間
東名古屋曼全ﾗ区I．M、 （ホスト：葵□－タリークラブ）


